

EKSPOS

Patroli Biru Polsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Dec 14, 2024 - 09:21



Patroli Biru Polsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya, [14/12] – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota menggelar Patroli Biru secara rutin di sejumlah titik rawan gangguan keamanan. Patroli ini dilakukan terutama pada malam hingga dini hari untuk meminimalisasi potensi tindak kriminalitas seperti pencurian, perusakan, dan aksi premanisme.

Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya mengatakan bahwa Patroli Biru merupakan bentuk kehadiran aktif kepolisian di tengah masyarakat guna menciptakan rasa aman dan nyaman.

“Kami rutin menggelar Patroli Biru sebagai langkah preventif terhadap gangguan kamtibmas. Dengan menyalakan lampu rotator biru, kehadiran polisi dapat terlihat dan memberikan efek pencegahan bagi pelaku tindak kejahatan,” ujar Kapolsek

Rute patroli mencakup permukiman warga, pusat keramaian, serta jalur-jalur strategis yang dianggap rawan. Selain memantau situasi, petugas juga melakukan dialog dengan warga untuk menyerap aspirasi dan memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

“Melalui patroli ini, kami tidak hanya berfokus pada pencegahan tindak kriminal, tetapi juga menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan masyarakat. Dukungan dan informasi dari warga sangat penting bagi kami untuk menjaga kamtibmas,” tambahnya.

Kapolsek juga mengimbau masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, seperti mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (siskamling) dan segera melapor jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Patroli Biru ini mendapat apresiasi dari masyarakat Manonjaya, yang merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi di sekitar mereka. Ke depan, Polsek Manonjaya berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli demi menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya.